





## Einweihung der Haustafeln des Dorfrundgangs.

Bei schönstem Wetter versammelte sich ein grosses Publikum vor der reformierten Kirche Bauma. Walter Ledermann, der Präsident des Chronikarchivs Bauma im Tösstal, freute sich riesig, so viele Interessierte begrüßen zu können. Vor fünf Jahren tauchte die Idee auf, einen historischen Rundgang durch das Dorf Bauma zu organisieren. Heute war es so weit, und drei von den 22 Tafeln an den historischen Gebäuden wurden feierlich enthüllt: Tafel 13: Reformierte Kirche, Tafel 9: «Gasthaus zur Tanne» und Tafel 8: Restaurant «Frohsinn». Walter Ledermann dankte in seiner Rede seinem Team Karl Zopfi, Peter Geering und Rüdi Bertels vom Chronikarchiv für die immer konstruktive Zusammenarbeit. Bauma hat eine neue Touristenattraktion. Wenn Sie mehr über die einzelnen Gebäude

wissen möchten, so ist auf jeder Tafel ein QR-Code abgebildet, durch den Sie mit einem Klick auf Ihrem Handy direkt auf die Website des Chronikarchivs mit weiteren Infos gelangen. In der ganzen Gemeinde Bauma ist viel historisch Sehenswertes zu finden. Ein Prospekt mit vielen Infos ist in der Gemeindeverwaltung, in den Restaurants oder dem Chronikarchiv erhältlich. Gemeindepräsident Res Sudler freute sich ebenfalls und dankte in seiner Rede dem ganzen Team der Chronikarchivs für die grosse Arbeit. Grosser Applaus vom Publikum! Anschliessend wurde ein kleiner Apéro in der «Tanne» zur Feier des Tages offeriert. Ein gelungenes Werk: Ein Dorfrundgang durch Bauma mit den Haustafeln an den historischen Gebäuden.

Margrit Lang

